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Reunião Ordinária 

Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 11h da manhã, reuniram-
se na Sala da Coordenadoria de Recursos Humanos, o Comitê de Investimentos do 
RPPS/SJ, composto nesta data pelos membros Gladis Regina Madeira Tavares, Maria da 
Conceição dos Santos Chaves e Tiago Oliveira dos Santos, e o Gestor de Investimentos, 
Bruno Cristiano Coleto Montemaggiore. As pautas discutidas na presente, foram: breve 
cenário mundial e nacional e diretrizes de investimentos e desinvestimentos até a próxima 
reunião. O Ibovespa ignorou o clima misto dos principais mercados globais e estendeu os 
ganhos nesta quarta-feira (10) ao fechar em alta pelo quinto dia seguido. O principal 
indicador do mercado brasileiro fechou o pregão com alta de 0,31%, aos 107.488 pontos. 
O dólar seguiu o caminho oposto e registrou queda de 0,77%, negociado a R$ 4,949 na 
venda. Foi a quarta sessão seguida que a moeda norte-americana desvaloriza ante o real. 
O índice de preços ao consumidor dos Estados Unidos subiu 0,4% no mês passado, após 
alta de 0,1% em março, informou o Departamento do Trabalho nesta quarta-feira. Nos 12 
meses até abril, o índice teve alta de 4,9%, após avançar 5,0% na comparação anual em 
março. O mercado aposta em pausas nas altas de juros nos Estados Unidos após os dados 
da inflação de abril. A movimentação de cargas nos portos brasileiros cresceu 1,64% no 
primeiro trimestre de 2022, em comparação com o mesmo período do ano passado, 
segundo a Antaq. Foram movimentadas 279,5 milhões de toneladas em mercadorias pelos 
portos entre janeiro e março. O Banco Central (BC) avaliou que os resultados das análises 
realizadas continuam indicando que não há risco relevante para a estabilidade financeira 
no Brasil. Segundo o BC, o sistema bancário permanece com liquidez confortável para 
manter a estabilidade financeira e o regular funcionamento do sistema de intermediação.  
Por meio do Relatório de Estabilidade Financeira (REF), o BC também avaliou que o 
endividamento das famílias e o caso Americanas provocaram uma desaceleração no ritmo 
do crescimento do crédito. No caso das pessoas físicas, há modalidades de crédito que 
sofreram mais. Quanto às posições dos ativos do RPPS de São Jerônimo, diante da política 
de elevação da SELIC e a fim de manter um hedge nos investimentos, sugiro que os novos 
aportes permaneçam sendo efetuados no Caixa FI Brasil IRF-M 1 TP RF e os 
desinvestimentos no Caixa FI Brasil IDKA IPCA 2A, visto que o primeiro apresenta boas 
rentabilidades com o aumento da taxa SELIC. Sendo acatado por todos os presentes e nada 
mais havendo a discutir a reunião foi encerrada e a ata será assinada por mim e pelos 
demais presentes. 

 


